雪 だるま

父野川中の山崎武雄さんから「雪だるま」の写真を頂きました。今年の冬は例年より早く12月に雪が降り、約70cm積もった場所もありました。写真の巨大な「雪だるま」は高さ約3m、幅約4mほどあります。これだけの「雪だるま」を作るには、相当の時間と労力がかかったことでしょう。降り過ぎると困りものの雪ですが、大雪ならではの楽しみ方もあるようです。





えひめこども美術展

県内の小中学生、園児の創作活動を 支援する「第33回えひめこども美術展」 (県教育委員会、愛媛新聞社など主催) において、町内より応募した15作品が 入賞しました。

受賞者のみなさん、受賞の喜びと自信をいつまでも忘れず、これからも頑張ってください。

入賞者は次の方々です。おめでとうございます。(敬称略) 美術部門

【平面】特選= 渡邊未来 (好藤小1年)、兵頭康平 (泉小1年)、渡邊卓也 (愛治小3年)、渡辺あすか (愛治小4年)

【デザイン】特選=富永美咲(広見中3年)

【立体】特選=坂本里咲絵(好藤小1年)、わんぱく二人組(泉 小1年)、渡邊健斗(三島小2年)、赤松七夕 子(日吉小4年)、城平哲朗(日吉小5年)、 6年岩谷遺跡保存会(泉小)

書写部門



さくら保育所食育教室

望ましい食生活がおくれる能力を、幼児期に身につけさせることを目的とした食育の一環として、食育エプロン「マーちゃん」を使った食育教室がさくら保育所で開催されました。保育士さんが、人間の内臓を模したエプロンを身につけ、食べたものが身体の中でどんな風に消化されていくかを園児達に説明。保育士さんたちの演技力もあり、園児たちは集中して説明に聞き入っていました。食は生きていくための基本的なもの。しっかり理解して欲しいものです